

## こちら地域おこし協力隊 ～2月の活動記録～

おおさわ まさみ  
大澤 雅美



2/23(木・祝)に、さとのわで【たからのやまほしいもフェア -試食&販売会-】を開催しました。冬の伝統常備食として昔からあるほしいもですが、平成24年に高山村農業委員会の試作からはじまり、村の冬の産業として根づいてきました。

今回、KimidoriFarmの平形清人さんと冬の特産品となりつつあるほしいもを、より多くの方に知ってもらえたら…冬の道の駅に来ても

らえるきっかけになったら…と思い、企画しました。生産者さんも7組参加してくださり、「こんなにほしいもつくっている人いるんだね」と村の方も驚かされていました。地域おこし協力隊の高橋さんにもご協力いただき、お菓子づくりの体験ワークショップを開催していただいたり、カフェでもほしいもをつかったメニューを提供してもらいました。これからも、みなさんのご協力をいただくことばかりですが、楽しみながらイベントなど企画して高山村の魅力を伝えていけたらいいと思っています。

### ほしいもをつくっているみなさん

冬の伝統常備食として昔からある「ほしいも」。

高山村でも、それぞれ独自のつくり方で味わいある「ほしいも」が今年も生まれました。たからのやまの「ほしいも」を味わいに遊びにきてください。

高山村では、シルクスイート紅はるがで「ほしいも」をつくっています。



ほしいも生産組合さん

鷹澤商店さん

銀河高原ファームさん



倉田穂さん

農園花笑みさん

林公三郎さん

Kimidori Farmさん



高山村に移住して1年と少しが経ち、2回目の冬を経験しました。

声をかけていただく事も増え、ようやく村民としての生活にも慣れてきたのかなあと感じています。

2月には、去年に続き「ひまわりグループ」さんの味噌づくりにも参加させてもらいました。皆さんの温かさがつまったその味噌を、さとのわカフェのピザのソースにも使わせてもらっています。

春菊をソースにしたピザなども冬限定で出していますので、ぜひ食べてきてください。

これから春に向けてのメニュー開発もしていきたいと思っています。

しょう とも こ  
城 智子



## 2/3 保育所節分

各クラスで節分の製作をして、当日はみんなで変身！大きな声で「おには～そと！ふくは～うち！」と豆をまき、みんなで力を合わせて鬼を追い払い、にっこり笑顔。みんなの心の中にあるいろいろな鬼も、しっかり退治できたかな??



## リトルミュージアム

『ひな人形をつくりました!』



ひらかた あいなさん  
「大きくなったら、「パティシエ」になりたいですー」



さかもと おうだいさん  
「大きくなったら、「忍者」になりたいですー」



## フォトショット ～子育て支援センター～

